



DIENSTAG, 18. SEPTEMBER 2018

Aktuell

2

Vegetarier zahlen weniger Krankenkasse



WELCHE SCHLAGZEILEN WÜNSCHEN SIE SICH FÜR DIE ZUKUNFT?

Wählen heisst mitentscheiden.

Eine Aktion von tamedia:

Nachmittag

32°



Am 18. Oktober 2015 wählt die Schweiz ein neues Parlament. Die neu gewählten Mitglieder des National- und Ständerates werden in den nächsten vier Jahren politische Weichenstellungen vornehmen und damit entscheiden, welche Schlagzeilen wir alle in Zukunft lesen. Die Medien der Mediengruppe Tamedia, darunter 20 Minuten, leisten mit unabhängiger Berichterstattung einen wichtigen Beitrag zur Meinungsbildung. Bilden auch Sie sich eine Meinung und entscheiden Sie mit, wie sich die Schweiz in den nächsten vier Jahren entwickelt. Wählen heisst mitentscheiden.

www.20minuten.ch



Von Massenhysterie bis Massenbewegung:
20 Minuten sorgt für spannende Gespräche und überraschende Einsichten. Rede mit als Leser-reporter auf 20minuten.ch, Facebook, Twitter oder über unsere App.

20minuten.ch



Bringt Gesprächsstoff.



Kiffen wird ab 18 in allen Kantonen legal

REGIONAL. Umstritten war im Parlament, was künftig erlaubt sein soll. Die Räte entschieden sich schliesslich für eine strikte Regelung. Die Gegnerinnen und Gegner wollen die Neuerung

mit dem Referendum bekämpfen. Dieses kann jedoch ergriffen werden, wenn das Volk die Verfassungsänderung annimmt. Die entsprechende Motion wurde im Ständerat denkbar knapp mit.

Armee kauft 30 neue Kampfjets



ZÜRICH. Wie der Ständerat stimmt auch der Nationalrat zu. Mit einem weiteren Antrag scheiterten die Befürworter allerdings. Er hatte ihr bereits zuge-

stimmt, doch der Nationalrat hatte abgelehnt. Das Gesetz geht noch in dieser Session zurück an den Ständerat. Das letzte Wort dazu könnte das Volk

haben, denn die Gegner haben bereits das Referendum angedroht. Vorlage war im Parlament.